



COMMUNIQUE

Date : 9 avril 2021

Service communication

Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

3 339 euros de dons pour le Téléthon

Depuis décembre 2020, le service des sports de la Ville de Parthenay a organisé plusieurs animations pour collecter des dons pour le Téléthon :

- **Le 4 et 5 décembre, à l'occasion du week-end Téléthon**
Plusieurs défis ont été organisés : #Trophautlampoule, #Tropbeaupalais #Tropfortmonasso, #Tropludiquemabourriche, #Tropfortlesport

571 euros ont collecté au cours du week-end et sur la plateforme numérique.

- **La course du muscle**
Course en relais par cinq proposée aux scolaires de Parthenay, accompagnée d'une intervention de Hervé Le Breton, adjoint à la solidarité, sur le thème « Téléthon et sport », suivie d'une sensibilisation au handicap.

Deux écoles ont participé en janvier et février à cette animation organisée au parc des sports l'Enjeu par le service des sports de Parthenay :

- Deux classes de l'école Saint-Joseph
- Quatre classes de l'école Gutenberg

Dans le cadre de cette animation, **2 223 euros ont été collectés grâce aux dons des familles :**

- 1 795,0 euros à Gutenberg
- 427,50 euros à Saint-Jospeh

- **Un don de l'association Jog'Gâtine : 554 euros**

Grâce à la mobilisation de tous, et notamment de Véronique Charrier et Alan Raimbault du service des sports de la collectivité, 3 339 euros ont pu être collectés.

Mercredi 31 mars, Hervé Le Breton a remis le chèque à Josiane Pontif, coordinatrice Nord-Deux-Sèvres pour l'AFM-Téléthon.